

学校教育目標：ふるさとを愛し、心豊かに、たくましく生きる中央っ子の育成

～未来に向かって輝く子ども～

【かしこい子】 【思いやりのある子】 【たくましい子】

自分の命は自分で守る



4月11日（月）、交通安全教室を行いました。また、4月21日（木）には火災を想定した避難訓練を行いました。5月には不審者侵入を想定した避難訓練を予定しています。子どもたちには、こうした機を捉えて『自分の命は自分で守る』ということを繰り返し伝えていきます。子どもたちの周りにはいろいろな危険が潜んでいますが、危険が迫った時に、必ずしも大人が守ってくれるとは限りません。ですから、自分の身の安全を守るために、子どもたちには自分で考え、判断し、行動できる力を身につけてほしいのです。そのためには、日頃から学習したり、準備をしたり、訓練をしたりすることが大切です。これからも、各避難訓練等を大切に、防災教育の充実を図っていきます。

もうすぐ梅雨の時期を迎えます。自然災害についても、最近では想定外の災害が次々に起こっています。「日頃から想定外の災害をいかに想定しておくかが大切だ」と聞いたことがあります。やはり「備えあれば憂いなし」ですね。

お知らせ 6年生のリーダーシップが光りました

4月28日(木)、絶好の遠足日和の中、運動公園まで春の遠足に出かけました。出発式を終え、5年生担任が病気でお休みすることになり、代わりに、新しく美咲中央小に赴任されると、縦割り班ごとに別れて順に出発しました。片道約4kmの道のりを、よく歩きました。運動公園では、1年生を迎える会や全校遊び、縦割り班遊びを楽しみました。今年度は、生涯学習課のご厚意により、野球場に入り、外野部分で遊ぶこともできました。子どもたちは広々とした

場所で、のびのびと遊びを楽しみました。
 ○3年生担任の片岡朋香教諭が4月末に結婚をしまして、姓が変わり、溝口朋香とこの春の遠足は、6年生が計画・準備・当日の進行等、すべてを担当してくれました。下級生になりましたのでお知らせいたします。
 を常に気遣い、声をかけ、素晴らしいリーダーシップを発揮していました。おかげで、みんなが楽しい一日となりました。6年生の皆さん、ありがとう!

○今年度から、ICT支援員の村上麻由美さんが、月に2~3回程度来校します。夕また、打穴西公会堂をトイレ休憩の場所として今年も貸していただきました。準備や片付け等タブレットを活用した授業等で、支援として授業に入ることがあります。お知りおボランティアの方々には大変お世話になりました。



ン
ご
お



に
必



◆ 5月の主な予定 ◆

- 6日(金) 委員会・SC 来校(午前)
- 9日(月) 全校朝の会 口座引き落とし日
- 11日(水) 職員会議
- 12日(木) クラブ・心音心電図(1・4年)

6月の主な予定

- 1日(水) 口座引き落とし日
- 2日(木) 委員会
- 6日(月) 全校朝の会
おしゃべりタイム
- 7日(火) おしゃべりタイム
- 8日(水) 職員会議

- 13日（金）代表委員会
内科検診（1・2・6年）
- 16日（月）教育相談
- 17日（火）耳鼻科検診・検尿・教育相談
- 18日（水）検尿
短縮4校時（職員研修のため）
- 20日（金）学校運営協議会 10:00～
- 23日（月）プールそうじ
- 24日（火）縦割り班遊び
プールそうじ予備日
- 26日（木）ショート集会（運営）
- 30日（月）SC来校（午後）
- 31日（火）避難訓練（不審者）
定時退庁日

*学校支援ボランティアの皆様には、今年度も大変お世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。